

# 山 口 新 聞

平成 25 年 9 月 13 日 (金)

NO.71



上役員の皆さん

下休耕田を利用した菜の花畑に、子供たちの笑顔が広がる

農地・水・環境

## 守ろう 地域の手で

⑦

厚東川沿いに開け稻作を  
主体とした農業を開拓する  
厚東地域は、市街地から車  
で十数分の位置にある。農  
家の多くは兼業で新規就農  
者はほとんどいないことか  
ら、高齢化による離農が著  
しく、山間部の農地を中心

に耕作放棄地が増えてき  
た。

### 厚東地域環境保全会（宇都市）

2007年度から「活気と心癒やされる里を残そう」と心いでやされたる里づくりをテーマに、農業者だけでなく、地域住民参加によるホタルの里づくり、休耕田を利用した菜の花やコスモスの植栽による景観づくりを取り組んできた。

その後は地域の将来を見据え、空き地の整備や休息地の設置、農道や山道を利用した遊歩道の確保に取り組み、住みよい美しい厚東地域を目指し、継続的な活動を行いたい。

（会長、河村守浩）  
＝金曜日掲載＝

【メモ】会長＝河村守浩  
▽会員＝400人、農家（378戸）、四つの土地改良区4、11の自治会、四つの農事組合、二つの水利組合など▽設立＝2007年4月25日▽連絡先＝宇都市吉見1936、河村守浩さん△0836・62・0660